
※公職選挙法第１４６条により年賀等の挨拶状が禁止されております。

年始のご挨拶も出来ず恐縮ですが、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。
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大切な人を大切にするまちへ

荒木

討議資料

宮本泰介市長、４期目の出馬表明 ！！

昨年１２月６日の私荒木かずゆきの一般質問の中で、宮本泰介市長は４回目となる習志

野市長選挙に出馬する意向を表明されました。改めて私も支えて参る所存です。

Ｑ．公共施設再生計画、習志野市基本構想・基本計画もまだ道なかばである。市長の１期４年の

任期が迫る中、今後どのような市政運営をしていくのか。

Ａ．来年度からは平成２６年度にスタートした１２年間にわたる習志野市長期計画の後期第二次

実施計画がスタートする。つまり計画のラストスパート、長期計画の総仕上げの期間である。

アフターコロナ、人口減少を見据えたその先の新たな目標を設定し、その目標へ向かう確か

な道筋を定める事こそ市長としての責務と考えており、私は４たび、市政を担うべく４月の市長

選挙に出馬する決意である。

【その他 荒木かずゆきの一般質問項目（令和４年第４回定例会）】

１．市長の政治姿勢について

２．新型コロナウイルス感染症対策について

３．習志野市こども園整備と既存私立幼稚園・保育所の再編計画について

４．土地活用 （１）あづまこども会館跡地について

（２）千葉県職員住宅跡地について

（３）国家公務員宿舎跡地について

※裏に主な内容を記載しております。詳細については習志野市議会ＨＰより議会中継、議

事録をご覧下さい。



○荒木かずゆきプロフィール
昭和５３年５月７日 誕生
みのり幼稚園（習志野市）卒園
大久保東小学校（習志野市） 卒業
東邦大東邦中学校（習志野市） 卒業
東邦大東邦高等学校（習志野市） 卒業
早稲田大学第二文学部 卒業
株式会社ジェーシービー
千葉県議会議員秘書

［座右の銘］
修身・斉家・治国・平天下

＜特 技＞
大久保東小ではマラソン大会６年連続１位
中学時代には陸上部、４００ｍで全国大会出場（為末大選手と
同期当時の記録は今でも習志野記録として残っている）
社会人として、アルペンスキー千葉県国体選考会３位
＜趣 味＞
読書・フットサル・スキー・マラソン・トライアスロン

［経 歴 ］ （３期目）

習志野市議会 第３３代副議長

習志野市総務常任委員会 委員

習志野市都市計画審議会 委員

習志野市ゲートボール協会 会長

習志野市食品衛生組合連合会 顧問

社会福祉協議会大久保支部 顧問

ハミングさくらまつり実行委員会 顧問

習志野ソーセージ普及推進委員会委員

子どもの権利条約ネットワーク 会員

習志野市消防団 団員

習志野市青少年相談員

習志野稲門会 会員

習志野青年会議所 会員

習志野市手をつなぐ育成会 会員

ならしの子ども劇場 会員

ヨシキスキークラブ 会員

● ボランティア募集！ ●お気軽に、下記へご連絡下さい。

Ｑ．国では９月に新型コロナウイルス感染者の全数把握の簡略化が全国一律で開始され

た。また来春には５類への引き下げも検討される中、感染症対策としては大きな転換

点を迎えている。そのような中、習志野市は今後どのような感染症対策を取るのか。

Ａ．新型コロナウイルス感染者数について１１月３０日の国の専門家会議において全国的に

増加が継続しているが、増加の速度は比較的おだやかなものと評価されている。また全

数把握の簡略化により習志野市では市内の新規感染者数の把握はできない状況になっ

ている。しかしながら、インフルエンザの流行と重なる等、医療体制がひっ迫する可能性

もあり、習志野市としては、感染拡大時の備えとして全ての市民を対象に新型コロナウイ

ルス抗原検査キット購入費用の一部助成事業を開始しました。

Ｑ．習志野市は市域が２０,９９㎢と近隣他市に比べとても狭く、土地活用の在り方がとても

重要。これまでも当該地について質問をしてきたが、進捗はどのようになっているか。

Ａ．泉町に所在する千葉県職員住宅跡地は環境省の調査が必要な区域である。 県は平

成３１年に環境省を訪問し調査区域等について協議を始めた。確認したところ、今年度

の予算において物置等の撤去に向けた実施設計を行っているとの事である。習志野市

としては引き続き当該地の利活用による地域の活性化に向け千葉県に働きかけていく。


